

Zeitschrift:	Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin
Herausgeber:	École fédérale de gymnastique et de sport Macolin
Band:	13 (1956)
Heft:	9
Artikel:	21 octobre 1956 : trois événements sympathiques!
Autor:	Pellaud, Fr.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-996785

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Jeunesse forte Peuple libre

Revue mensuelle
de l'Ecole fédérale de gymnastique
et de sport (E.F.G.S.) à Macolin

Macolin, septembre 1956

Abonnement: Fr. 2.30 l'an

Le numéro: 20 ct.

13me année

No 9

21 OCTOBRE 1956: *Trois événements sympathiques!*

Le 21 octobre 1956 sera marqué par trois événements fort sympathiques.

Ce sera tout d'abord le jour anniversaire de notre cher Général Guisan qui franchira allègrement, à cette date, le cap de ses quatre-vingt-deux printemps. Nous penserons, à cette occasion, aux manifestations d'enthousiasme et de reconnaissance qui a secoué le peuple suisse, en 1954, lorsque fut célébré son quatre-vingtième anniversaire et nous lui redirons tout notre attachement.

Ce sera ensuite, pour nos amis tessinois, le dixième anniversaire des courses d'orientation I. P. instaurées par le très compétent chef de l'Office cantonal tessinois, notre ami Aldo Sartori et ses dévoués collaborateurs auxquels nous adressons ici nos meilleurs vœux et nos très vives félicitations.

Le troisième événement, enfin, sera en quelque sorte, la synthèse des deux premiers puisqu'il s'agit de la mise en compétition, pour la première fois, du magnifique challenge offert par le Général Guisan à l'Ecole fédérale de gymnastique et de sport, dans le cadre de la course d'orientation tessinoise.

Ainsi, une fois de plus, ce grand serviteur de notre pays, aura manifesté tout l'intérêt qu'il porte aux choses de la jeunesse. Souhaitons que ces trois événements qui se confondent si parfaitement soient une de ces réconfortantes «raisons d'espérer» et une source de joie et de saine émulation pour la jeune génération.

Nous aimerions émettre encore un vœu qui sera certainement accueilli avec beaucoup de satisfaction par les organisateurs de la course d'orientation tessinoise.

Pour marquer la mise en compétition du «Challenge du général» et le dixième anniversaire des courses d'orientation tessinoises ne serait-il pas indiqué que chaque canton suisse — mais en tous cas romands — délègue, au-delà du Gothard, quelques-unes

de leurs meilleures équipes ? Ne serait-ce pas l'occasion de témoigner ainsi, d'une manière concrète, la solidarité confédérale à l'égard de la minorité italienne et notre reconnaissant attachement au Général Guisan ?

Fr. Pellaud.



Le 21 octobre 1954, une estafette I. P. partie de Macolin apportait les vœux de la jeunesse suisse à notre Général octogénaire.